



Les présumés commanditaires de cette tentative d'assassinat seraient logés au cœur de l'appareil d'Etat au Cameroun.

Cette information est rapportée par Boris Bertolt lui-même.

En effet, le journaliste, lanceur d'alertes et activiste politique, Boris Bertolt, dans un texte publié sur sa page facebook ce 14 juin, affirme qu'il fait l'objet d'un projet d'assassinat.

«Selon des sources concordantes, des hauts fonctionnaires de l'Etat du Cameroun ont décidé d'en finir avec moi. Il ne s'agit pas d'une opération officielle mais informelle commanditée par un clan au cœur de l'appareil d'Etat », révèle l'activiste installé en hexagone, indiquant que **«les individus bien formés ont été mis en mission depuis le Cameroun pour me régler des comptes ».**

Il ne s'agit pas d'un jeu, dit-il, **« des informations qui rejoignent les propos d'un autre haut cadre d'administration dont je préfère taire le nom pour l'instant qui affirmait récemment : "très bientôt, il ne sera qu'un triste souvenir "».**

Nonobstant ce projet faunesque, le virulent activiste, farouchement opposé au régime de Yaoundé, soutient qu'il ne céderai rien sur les luttes qui sont les siennes. **« A mon âge, il est**

plutôt louable d'avoir des convictions affirmées et affichées. Les luttes présentent toujours des risques. Il faut parfois les assumer. Martin Heidegger disait : "Dès qu'un homme est né, il est assez vieux pour mourir "», conclut Boris Bertolt.
